

TPP協定交渉参加に向けたカナダ及びメキシコの発表等

平成23年11月22日

経 済 連 携 課

1. カナダ

- カナダ国際貿易省のAPECに関するプレスリリース(11月14日)

「…カナダは、TPP交渉メンバーと交渉参加の可能性について公式な協議に入る意思を表明した。…」

2. メキシコ

- メキシコ経済省のAPECに関するプレスリリース(11月14日)

「…経済大臣は、カルデロン大統領の指示により、TPP交渉プロセスに加わることへのメキシコの関心を表明し、TPP交渉に参加するため、交渉参加国及び国内生産セクターと協議を開始すると発表した。…」

【参考】 米国政府による言及

- (1) ホワイトハウスによるオバマ大統領とハーパー加首相との首脳会談に関するプレスリリース(11月13日)

「…大統領はハーパー首相によるTPP交渉への参加を追求すること及びその目標に向けて協議を開始することへのカナダの関心についてハーパー首相が表明したことを歓迎した。両首脳はそのプロセスにおいて、TPPの貿易自由化に関する高い水準を満たし、また貿易や投資における懸念事項を取り扱うことの重要性について議論を交わした。…」

- (2) USTRプレスリリース(11月13日)

「…米国は、我々の隣国であり最大の輸出市場であるカナダとメキシコのTPP交渉への参加を追求することへの関心を歓迎する。…」

- (3) オバマ大統領による記者会見(11月13日)

「…米国及び8カ国のパートナーはTPP協定の大まかな輪郭について合意に達した。今日、私は日本、カナダ、メキシコがTPP交渉に関心を示したことを喜ばしく思う。…」

(了)